
Протокол совещания №5 Администрации РГПУ им. А.И. Герцена с руководителями 

направлений Программы развития студенческих объединений и студенческим 

активом. 

26 сентября 2014 года 

Председатель – С.А. Гончаров – и.о. Ректора РГПУ им. А.И. Герцена 

Представители администрации: С.И. Махов, проректор по воспитательной работе, 

Р.У.Богданова – начальник УРВД, О.И. Полищук – начальник управления закупок и 

продаж, А.Т. Николаева -  зам.нач. ПФУ 

Секретарь Совещания – С.А.Наумов 

Участники Совещания: Кирюшацкая А. – всероссийские окружные форумы, Гусев 

Андрей – куратор направления №5 «студенческие информационные ресурсы», Куприянова 

К. – факультет ОБЖ, Непша М.Е. – председатель Совета обучающихся, Кулижников Р. – 

куратор направления №5.4, Вакуева Д. – зам.куратора направления, Силкина М. – блок 

№5.3, Зайцев И. – куратор направления от УРВД, Н.А. Родионов – начальник отдела 

коммуникаций СТО   

Место проведения: Кабинет первого проектора РГПУ им. А.И. Герцена  

Совещание проведено 26 сентября 2014 года в форме собрания (совместного присутствия 

представителей Ректората/Администрации и студенческого актива РГПУ им. А.И. 

Герцена для обсуждения проблем реализации Программы развития студенческих 

объединений (Далее: Программы).  

Время открытия Совещания – 14.05, время закрытия Совещания – 16.30. 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Построение взаимодействия в рамках реализации направления «Спорт и здоровый 

образ жизни». 

2. Проблемы спортивной инфраструктуры РГПУ и доступа к ним студентов 

3. Оптимизация форм взаимодействия между руководителями мероприятий, 

направлений и Администрацией по реализации направления «Спорт и ЗОЖ» 

ХОД СОВЕЩАНИЯ: 

1. Председатель собрания ГОНЧАРОВ С.А. обратился к ГУСЕВУ А. с вопросом о 

руководителе направления №5.2 МИХАЙЛОВЕ Романе. ГУСЕВ А. сообщил, что 

точек соприкосновения с МИХАЙЛОВЫМ Р. нет и предложил утвердить 

руководителем этого блока А.КИРЮШАЦКУЮ. Вопрос поставлен на 

голосование собравшихся. Принято единогласно. До понедельника необходимо 

представить кандидатуры для замены координатора блока №5.1 ШУВАЛОВА.  

2. ВАКУЕВА Д. по блоку №5.1 - сообщила, что сейчас ведется набор в школу масс-

медиа – стартовая площадка для «Герцен-ТВ» - планируется обучение 30 

человек: группа фотографов, видеонаправление и печатная пресса (статьи). 

Необходимо найти привлеченных экспертов для проведения мастер-классов. На 

все факультеты будет отправлены объявления о наборе желающих. В 

зависимости от количества заявок, критерии отбора составляют опыт 

предыдущей деятельности, технические навыки и участие в газетах 

«Герценовский колокол» и факультетской прессы. По ст.226 выделено 140 000 



рублей будет использовано для оплаты привлечённых сотрудников и около 

20 000 рублей на остальное (печати сборника статей или журнала плюс).  

ГУСЕВ А. добавил, что возможно привлечение специалистов 5 канала, с 

которыми налажен контакт по линии «Герцен-ТВ». Переговоры при это еще не 

велись. Планируется 8 мероприятий по данному блоку. Будет точно 4 мастер-

класса. Перечня привлеченных специалистов пока также нет. В течение недели – 

до четверга 2 октября 2014 года готовы сделать подробную дорожную карту по 

оставшимся мероприятиям. 

3. ГОНЧАРОВ С.А. предложил оптимизацию расходов и деятельности, используя 

уже накопленные материалы в социальных сетях. Также он подчеркнул, что вся 

программа развития студенческих объединений должна быть реализована с 

максимальной ответственностью. Смысл всей деятельности состоит в обучении 

студентов реальным навыкам самоуправления, командной работы, маркетинга 

инициатив.  Работа фактически начинается с чистого листа. 

4. ГУСЕВ А. попросил слово и сообщил, что он стал руководителем направления в 

апреле, многие документы он видит впервые, с начала мая 2014 года с ним не 

было контактов, и он не видит возможности взять на себя ответственности за 

данный проект. 

5. КИРЮШАЦКАЯ А. рассказала о состоявшихся поездках на Селигер и в Казань 

(6 человек всего), и сейчас планируется участие в форуме в Новосибирске – 

конкурс «Медиа-вуз 2014». Осталось два мероприятия. 

6. СИЛКИНА М. сообщила, что по направлению №5.3 600 000 рублей потрачено 

на закупку оргтехники, в цокольном этаже 2 корпуса осуществляется монтаж 

оборудования – беспроводной интернет. В зоне студенческой активности – была 

осуществлена замена оборудования. 56 000 рублей будет потрачено на выпуск 

буклетов и печатной продукции (спецвыпуски, отчеты). Уже проведено 39 

мероприятий – сборы пресс-центра, выпуски «Герценовского колокола» - газеты 

студенческих объединений. Также СИЛКИНА М. выступила с упорядочиванием 

информационных стендов на территории университета и нашла поддержку 

участников совещания. Было предложено сформировать отдельный проект. 

7. КУЛИЖНИКОВ Р. по направлению №5.4 сообщил, что он является режиссером 

и владельцем видеостудии и проект остановился на этапе технического задания. 

От камеры до осветительных приборов и программ монтажа – все было 

составлено. Появилась идея радиостанции наряду с телепроектом. Однако 

невозможно реализовать проекты в том виде, как они заложены. Выкуп частоты 

стоит от 1 500 000 рублей. Интернет ТВ – это то, что необходимо осваивать – как 

мультистанцию для всевозможного творчества (документальные фильмы и т.п.) 

Необходимо музыкальное оборудование для записи музыки. По вопросу о 

помещениях требовалась звукоизоляция и перегородка – общение после того, как 

были отправлены предложения прервалось. Программы планируется 

опубликовать в видеосервисе Ютуб, социальной сети ВК с мобильным доступом. 

Видеоблоггинг – как популярное явление – будет затрагивать все возможные 

тенденции в обществе. Нет четких границ работы – все открыто для инициатив. 

8. РОДИОНОВ Н.А. дал справку, что необходим ремонт помещения, проект 

подготовлен с учетом исторической архитектуры. Помещение для съемок, 

закрытые комнаты – необходима система кондиционирования воздуха. 3 

комплекта видеокамер закуплено. В отношении звукозаписи сомнение вызывает 

решение о выделении отдельных помещений для записи музыки. Радио 



трансляции не рассматривалось, поскольку есть телестудия. Университет дает 

свои каналы связи. Важнее стоит вопросы контента. Его столько нет, чтобы 

осуществлять трансляцию 24 часа в сутки. Новостные каналы уже работают. 

Трансляция на весь университет предусмотрена.  

9. ПОЛИЩУК О.И. сообщил, что высокобюджетное мероприятие №5.4 находится 

пока на стадии согласования технического задания. Сейчас просчитываются 

сметы. До этапа заключения договора остается 1 месяц. Затем поставка техники 

и монтаж – все может занять времени до 1 декабря. Готовы ли мы за 2 недели 

наполнить телевидение контентом и реализовать все проекты? Идти необходимо 

от проектов. Понедельник-среда – это крайний срок для того, какое 

оборудование должно быть, чтобы реализовать проекты и вывесить техническое 

задание. Также сегодня нет предложений по услугам привлеченных 

специалистов, которые необходимо представить к понедельнику с учетом 

контактов на 5 канале. 

10. ГОНЧАРОВ С.А. согласился с тем, что необходимо мобилизовать максимальное 

количество ресурсов и информировать студентов 

11. ВАКУЕВ Д. отметила, что сегодня нет единой официальной группы 

университета в социальной сети ВК и ее использование должно согласовываться 

с администрацией. 

12. По блоку №5.5 «Конкурсы и презентации» ГУСЕВ А. сообщил, что ничего пока 

не сделано и в силу определенных обстоятельств – все работу по оформлению 

документации делает УРВД, не давая возможность реализации студенческих 

инициатив. Он отметил, что фактически он стал руководителем направления по 

инициативе начальника УРВД в качестве противовеса Совету обучающихся. В 

настоящее время понятен объем работ, но именно это не позволяет ему принять 

участие в дальнейшей деятельности и попросил самоотвод. 

13. ЗАЙЦЕВ И. прояснил, что никто не мешал ГУСЕВУ А. в реализации личных 

инициатив, и информация о блокировании деятельности со стороны УРВД 

неверна. 

14. ГОНЧАРОВ С.А. поддержал решение ГУСЕВА А. о самоотводе и поручил 

ВАКУЕВОЙ Д. исполнять обязанности координатора направления до рабочего 

совещания во вторник 30.09.2014 в 16:30 

 

                   Председатель                   ______________________ С.А. ГОНЧАРОВ 

 

                  Секретарь                          ______________________ С.А.НАУМОВ 

 

                  От Совета обучающихся  ______________________ М.Е. НЕПША 


